
From: PABLO FAJARDO [pafam@ecuanex.net.ec]
Sent: Monday, May 21, 2007 11:46 PM
To: LUIS YANZA
Cc: Steven Donziger
Subject: ATAQUE AL JUEZ

Creo que debemos asustar un poco al Juez, en forma inmediata, el tipo puede pasar medio año sin dandose la vuelta en la misma mierda. Yo estoy emputado y sin paciencia con el Juez, estoy decidido, sin no da paso a la posesión del Perito en una semana más, a denunciarlo por permitir a lentitud del proceso.

No se si sea prudente tablar con el Presidente de la Corte, para que ese tipo lo llame y lo resione un poco. Sugiero también averiguar si viene el Procurador este fin de mes, y también que lo presone. El Procurador si puede revisar y opinar sobre los procesos judiciales...

La comisión con la gente, creo importante, pero también con medios de comunicación, creo ue debemos amenazarlo y cumplir la amenaza, o da paso a la comntinuidad del proceso o nos vamos juntos a la m...

Estoy con sueño, cansado y no puedo pensar muy bien. pero esa es mi humilde opinión.